

ENTREVISTA JOSÉ GUADARRAMA, aspirante perredista al gobierno de Hidalgo

“Quieren imponer a Xóchitl Gálvez”

Horacio Jiménez

horacio.jimenez@eluniversal.com.mx

A pesar de que Xóchitl Gálvez aseguró ayer a EL UNIVERSAL que será la candidata de la coalición electoral PAN-PRD para la gubernatura de Hidalgo, el senador perredista José Guadarrama levanta la mano y dice que él también puede ser el gobernador.

“Espérense, espérense... hay reglas”, dice Guadarrama.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el legislador acusó a la dirigencia estatal del PAN de querer “madrugar” e “imponer” a Xóchitl Gálvez.

En todo caso dijo, quien lleva mano en la postulación de candidatos es el PRD, “si alguien pudiera condicionar y fijar un elemento para que se dé ésta coalición y levante la mano por representarla es el PRD” y recaló el protagonismo que ha tenido el sol azteca en la entidad en las últimas elecciones.

Pues parecería que el blanquiazul está condicionando la conformación de la alianza a que se le etiquete a ellos.

La coalición se está haciendo incluso a partir del PRD y del Día —Diálogo por la Reconstrucción de México— que integran PRD, PT y Convergencia, y aquí quien tendría que venir en suma es el PAN “porque nosotros ya estamos instalados desde hace 15 días”.

Guadarrama argumenta que él será el candidato, primero del Día y después, si se forma, de una coalición PAN-PRD, pues dijo que en la pasada elección al-

canzó una votación histórica en el estado. Añadió que está dispuesto a ir en un mano a mano con Xóchitl Gálvez para definir al posible candidato. “Ora sí que espérense, espérense que aquí hay reglas”, mencionó.

¿Será el candidato del Día? Yo creo que no va a haber nin-

gún problema. Yo tengo algunas mediciones y percepciones que me alientan, que me dan la confianza de que puedo obtener la candidatura del Día.

¿En un mano a mano usted y Xóchitl, cómo andan? También. Tengo la certidumbre de que puedo ser el que gane la elección. Tengo la confianza, tengo una carrera política, tengo una trayectoria y un arraigo muy ligado al estado de Hidalgo y sobre todo he dado resultados y tengo gran experiencia. La gente está buscando un gobernador que tenga la experiencia para poder transformar una entidad, un gobernador que tenga carácter, yo lo he mostrado, he estado en procesos muy difíciles, muy complicados y he venido dando buenos resultados.

¿De la coalición?

De la coalición si se da estoy seguro que sí. No hay coaliciones hechas a modo para nadie,

la coalición tiene que ser para potenciar la posibilidad de ser un frente opositor y entonces no se puede etiquetar a nadie ni se puede condicionar, y en esas circunstancias las reglas deben ser muy claras y transparentes para que tenga éxito la coalición, si son reglas con la transparencia que hemos

exigido y manifestado, yo creo que no tendré problema para poder ganar la candidatura.

¿Espérense, espérense que aquí estoy yo?

No. Espérense, espérense porque hay reglas, y porque hay aspirantes y porque hay partidos y el primer principio debe ser el respeto a la vida interna de otros partidos.

Sin embargo, asevera que no tiene problemas con Gálvez, “ella y yo somos amigos desde hace tiempo. No tengo ninguna diferencia, pero en ninguno de los casos me levanto por la mañana a buscar enemigos, me levanto a buscar amigos”.

“

Tengo la certidumbre de que puedo ser el que gane la elección. Tengo la confianza, carrera política, trayectoria y un arraigo al estado”



LUCIA GODINEZ / TEL UNIVERSAL

